

WEIHNACHTSKONZERT IM SBZ



CHORGESANG ZUR „STAADEN“ ZEIT

UNTERSCHLEISSHEIM (af) - Eine wunderbare Einstimmung auf Weihnachten war das Weihnachtskonzert mit Lesung im Rahmen des „Treffpunkt SBZ“ im Südturm des Sehbehinderten- und Blindenzentrums in Unterschleißheim.

Unter der Leitung von Dirigent Werner Theisen präsentierte der Männerchor Milbertshofen-Riesen-

feld die Geschichte vom Lied „Stille Nacht, heilige Nacht“.

Der Männerchor Milbertshofen-Riesenfeld hat 1998 sein 100-jähriges Bestehen gefeiert, der Chor ist sehr gefragt und hat auch heuer wieder am Marienplatz auf dem Rathausbalkon für die Münchner Bürger und die Gäste aus Nah und Fern gesungen.

— Münchner Merkur —

Dienstag, 23. Dezember 2014 | Nr. 295



Vor Engelsflügeln hat sich der Männerchor Milbertshofen-Riesenfeld aufgestellt, denn ihr Auftritt im Sehbehinderten- und Blindenzentrum Südbayern (SBZ) in Unterschleißheim transportierte eine himmlische Botschaft. Seit nunmehr 115 Jahren gibt es den Chor (ursprünglich gegründet als Männerge-

sangsverein Riesenfeld). Das größte Publikum beglückt der Männerchor, wenn er auf dem Rathausbalkon am Münchner Marienplatz für Gäste aus Nah und Fern Weihnachtslieder singt. In Unterschleißheim präsentierte der Chor unter der Leitung von Dirigent Werner Theisen Gesang zur Weihnachtslesung der „Heiligen Nacht“.

FOTO: FKN